

## Protokoll der Sitzung vom 27.10.2020



Anwesende: Nico Berger, Jasmin Heinze, Merret Dietze, Chris Regel, Sabrina Riechers, Till Eisenberger, Pia Barbato, Tram Truong; Lukas Furo, Philipp Fiebieg, Christina Fiswick, Tristan Mackay, Fabian Felser, Lina Kaspari; Ian Averkamp

Gäste: Patrick Stüwe, Pia Hager, Hannah Lauber, Lina Freise, Max Ottenbacher Alexander Kornmüller, Ida Gille, Larissa Sauerland, Sophie Langnaese, Ina Steinert, Carla Röttgerkamp, Sven Weissenborn, Martin Schlee,

Protokollant: Marie Forberger

Sitzungsbeginn: 19:16

Art	TOP
	<b>TOP 0 Abstimmung</b> Protokoll: 7-0-0 angenommen Tagesordnung: 6-0-1 angenommen
	<b>TOP 1 Kooptionen</b> Tram Fabi (Zoom Beauftragter für Gäste heute, stetige Animation für Teilnahme und Erklärungen) Julius Lukas  Es wurde gesammelt abgestimmt: 6-1-0 angenommen
	<b>TOP 2 Anträge</b> Keine
	<b>TOP 3 Berichte aus den Gremien</b> Berichtet von Ian <u>a) Stura:</u> <ul style="list-style-type: none"><li>• Abstimmungen Kommissionen und Referenten</li><li>• Hassverbrechen gegenüber Uni - Untersuchung - Prävention</li></ul> <u>b) Fakura:</u>  Verleihung der Lehrpreise <b>WS 19/2020:</b> <b>Bachelorprogramm</b> 3. Platz Theresa Brockelmann 96,3% 2. Platz Fabian Ehmke 97,3% 1. Julia Zimmermann 98% <b>Masterprogramm:</b> 3. Platz Robin Wagner bei Bendig 94,4 2. Platz Susanne Schmidt 94,9% 1. Platz Julian Schulte bei Bendig 97,9%  <b>SS 2020</b> <b>Bachelorprogramm:</b> 3. Platz Marko Sarstedt 92,8%

	<p>2. Platz David Bendig 93,1%  1. Platz Susanne Schmidt 96,3%</p> <p><b>Masterprogramm:</b>  3. Platz David Bendig 96,5%  2. Platz Robin Wagner 97%  1. Platz Theresa Brockelmann 99,1%</p> <p>c)Senat</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wahl der Prorektorin für Studium und Lehre und PHK:  Frau Dr. Susanne Schmidt gewählt  Herr Weiss gewählt</li> <li>• KSL: Moodle ist stark optimierungsbedürftig</li> <li>• Neues Hochschulgesetz</li> <li>• Auslastung der Räume  Seminar vorrangig Präsenz  "so viel Präsenz wie möglich, so viel Digital wie nötig" - Knabe</li> <li>• Moodle stark optimierungsbedürftig</li> <li>• zu späte Informationen bezüglich Semesterablauf</li> </ul>
	<p><b>TOP 4 Auswertung Klausurtagung</b>  Merret: Neue Feedback Box neben PC im Büro</p> <p><b>Workshop 1: Corona Edition</b>  Jasmin: Krippenspiel als Impro Theater  Merret: Adventskalender auf Insta mit möglicher Verlosung; Spieleabende ( Online/Offline),,,Keine Angst vor Klausuren“ Vortrag wird stattfinden; Glühweinparty fällt aus, vielleicht aber kleiner Glühweinstand  Intern: Running Dinner (Virtuell Dinner); Adventskalender; Fara Alumni Treffen; Weihnachtsfeier</p> <p>Weitere Workshops</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• How to Fara</li> <li>• Studium und Lehre</li> <li>• Gremien und Wahlen</li> <li>• Website</li> <li>• Externer Vortrag: Risikoinvestment</li> <li>• Viele Spiele für Gruppenzusammenhalt</li> <li>• Mach deine Scheiße Tag</li> <li>• Vorstellung Bilder von Klausurtagung</li> </ul>
	<p><b>TOP 5 Auswertung O-Woche</b>  <b>Negativ</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Montag Aufgaben nicht wirklich wahrgenommen</li> <li>- Schlechtes Wetter</li> <li>- Kritikpunkt: Anmeldung der Erstis oft nach Frist</li> <li>- Toleranz nächstes Mal erhöhen für Anmeldefrist</li> <li>- Lange Auswertung der Corona Bögen durch verzögernde Anmeldung</li> <li>- Nächste Orga: wie umgehen mit zu späten Anmeldungen</li> <li>- Lina: Gruppe nur für Online Programm</li> <li>- Sabrina: extra Corona Ordner für Veranstaltungen bald im Wiki hochladen</li> <li>- Nico: bei Spieleabend kein Englisch, sowie Zuteilung der Gruppen nur auf Deutsch</li> <li>- Merret: Zuteilung und Sprache ausbaufähig</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>- WhatsApp Gruppen von Teamern+ Mentoren hat nicht funktioniert, Erstis lost, Vorstand musste zuteilen</li> <li>- Till: zu späte Info an Teamer der Aufgabe der Zuteilung, Christina: haben Teamer rechtzeitig informiert</li> <li>- Mehr auf Insta posten für rechtzeitige Bescheidgabe</li> <li>- Viele Faras fühlten sich Lost</li> <li>- Vorstand ruhig öfter ansprechen bei Fragen und Kritik</li> <li>- Idee Orga Huddies: T- Shirt im Herbst nicht genutzt, da zu kalt</li> <li>- Orga mit 6 Leuten + Fabi/ Christina (welche für Mentoren zuständig waren) zu wenig</li> <li>- Dieses Jahr späte Vorbereitung, wegen ungenaue Corona Lage</li> <li>- Umgangston im Fara, unter Stress fällt der Ton (bitte nicht zu ernst nehmen)</li> </ul> <p><b>Positiv</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Super Teamzusammenhalt</li> <li>- Steigendes Level an Spaß</li> <li>- Donnerstag perfekt</li> <li>- Discord, Schatzsuche lief rund</li> <li>- Spinnennetz fliegt raus, durch Verletzung</li> <li>- Professorenfrühstück war super, wurde gut angenommen</li> <li>- Subs to go als gute Lösung</li> <li>- Donnerstag: idiotensicher durchgeplant mit Absperrband</li> <li>- Mentoren super</li> <li>- Ian: Lob an Vorstand für Hygienekonzept, dauerhafte Maskenpflicht gut umgesetzt, gutes Online Programm</li> <li>- Ganzes Feedback einfach in Box schmeißen</li> </ul>
	<p><b>TOP 6 Satzungsänderung</b>  Geschäftsordnung bis 30.11 ändern  Orga gesucht – Chris, Pia, Fabi  Fabi: Satzung/ Geschäftsordnung schon entworfen aber ungültig sagt Rechtsstelle  Jasmin: Der neue Entwurf soll nur an Stura weiter geleitet werden  Geschäftsverteilungsplan der Satzung vom Stura anpassen  Es wurde sich darauf geeinigt, dass sich die Orga mit dem Entwurf auseinandersetzt und der Entwurf in der kommenden Sitzung besprochen wird.</p>
	<p><b>TOP 6 Fara Abend</b>  Am 2.11  H2 + Innenhof gemietet  Aber ab morgen noch neue Corona Verschärfungen, daher Planung noch etwas ungewiss  Nur 10 Mann dürfen sich draußen treffen, daher Anmeldung per Insta oder Whats App</p>
	<p><b>TOP 7 Sonstiges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Sprechstunden (Dokument bald dafür rumsenden)  Merret: Alle die Schlüssel haben sollen eine machen  Fabi: Online Sprechstunde, ohne Kennwort, gibt Warteraum, persönliche Beratung so trotz Corona garantiert  Lizenz aber nicht gültig, aber durch CO Moderatoren möglich  Sabrina: nicht bei jeder Sprechstunde, vielleicht 2 Mal pro Woche Online  Vorteile: Warteraum bei hoher Nachfrage, gute Koordination</li> <li>- <u>Orga Adventskalender</u>  Intern- Vorstand  Extern- Sabrina, Tristan, Christina, Lina</li> <li>- Orga Offline Spieleabend: keiner</li> <li>- Orga Online Spieleabend: keiner</li> </ul>

	<p>- Orga Online Vorträge: Christina, Fabi  Online BuFaK: 6.11.20-8.11.20  Merret: Online war nicht gewinnbringend, schlecht organisiert. Es wurde der Wunsch geäußert, dass gerne auch andere, nicht nur Vorstand am der Online BuFak teilnehmen.  Pipo: in Präsenz wollte jeder, langfristig sollte wir es nicht schleifen lassen, auch wenn online Programm langweilig und lang ist wär es schön, wenn es jemand macht und sich reinsetzt.  Fabi: Schade, wenn sich keiner findet, gute Möglichkeit zu verbinden  Chris: Auch der Input, den wir mitgeben ist entscheidend.  Pia: Abwechslung von Workshop  Pipo: Workshop anmelden, nicht nur still zuhören und diese abwechseln  Es wurde sich darauf geeingt, dass sich eine Person anmeldet und er Account von mehreren Leuten genutzt werden kann.</p>
	<p><b>TOP 8 Termine</b>  Infoabend 8.11  Nächste Sitzung Doodle  Doodle für Raumbellegung</p>

Sitzungsende: 20:28

**Legende:**

Art der Information:

I- Information

F- Feststellung

B – Beschluss

A - Auftrag